

Vicky Weissbrodt

Tänzerin, Choreographin, Sängerin

Tanz und Musik waren schon immer wichtige Punkte im Leben von Vicky Weissbrodt. Eine professionelle Ausbildung in der Musical und Schauspielschule in Freiburg legte den Grundstein für weitere Fortbildungen in den Bereichen New Style, Hip Hop, Funk und Lyrical Jazz. Danach lag nichts näher als ihre vielseitige tänzerische Erfahrung auszubauen und als Tänzerin und Choreographin die Bühne zu erobern.

Vicky Weissbrodt war für verschiedene Bands in Deutschland tätig. Durch Ihre Ausbildung war es Ihr möglich verschiedene gesangliche und tänzerische Projekte zu leiten und umzusetzen. In Nordrhein-Westfalen konnte Sie sich schnell einen Namen als Dozentin und Choreographin für Theater, Fernseh- und Bühnenshows machen.

Weitere Fortbildungen in New York und Los Angeles folgten und formten einen außergewöhnlichen Style aus verschiedenen Tanzrichtungen. Oberste Priorität sind Perfektion, Zuverlässigkeit, Außergewöhnliches und Bühnenpräsenz.

Vicky Weissbrodt gründete 2018 die Band „Soul Affair“ und konnte sich in Südbaden einen Namen im Bereich Live Musik und Unterhaltung machen. Hochzeiten, Geburtstage, Messeshows, Duo Auftritte, Musiknächte, Stadtfeste und vieles mehr sind Teil der Band Soul Affair.

2020 gründete Vicky Weissbrodt eine weitere Formation. Mit der Band „Schlagerbrodt“ ist sie auf verschiedenen Festen in Baden Württemberg unterwegs und verleiht diesem Projekt einen neuen Sound der Alt und Jung feiern lässt.

Im selben Jahr entstand ein weiteres Projekt in der Vicky Weissbrodt zum ersten Mal Ihren eigenen Namen verwendetet sie gründetet aus der Not heraus „Die Vicky Weissbrodt Band“, das Konzept dieser band ein komplett anderes. Die Songs etwas ruhiger das Konzept ein anderes. Vicky Weissbrodt stellte diese Band Hotels, Messen und Clubs vor und schaffte es somit mit 3 verschiedenen Bands3 komplett verschiedene Plattformen abzudecken.

Das wichtigste für Vicky Weissbrodt ist es Musik immer Live auf die Bühne zu bringen und mit der Musik Menschen jeden Alters zu begeistern und mitzureisen.

Ohne die Musik wäre die Welt ein sehr leiser Ort.

Schließlich erschien 2022 Ihr erster eigener Song „Red. nicht von Liebe“ den man seit Januar 2022 herunterladen kann.

